

Patrimoine du fleuve Yukon

Dérive dans l'histoire

Une introduction au patrimoine du fleuve Yukon

En 1865, Michael Laberge était en route pour la Californie lorsqu'on l'a convaincu de venir dans le Nord et de travailler à la mise en place de la ligne télégraphique entre l'Alaska et la Sibérie. Le scientifique William Dall, qui a travaillé avec Laberge, a nommé le lac en hommage à celui-ci.

«...un compagnon de route ou de feu de camp des plus agréables... bref, un voyageur clé exemplaire». - William H. Dall